

Curriculare Einordnung

Die Thematik kann sowohl im Rahmen einer vertiefenden Einführung in den Buddhismus bearbeitet werden, etwa in einen buddhistischen Religionsunterricht (wie es ihn in der Republik Österreich, im Land Berlin und an einigen privaten Bildungseinrichtungen gibt) oder im Deutschunterricht, wenn es um nicht-europäische Formen von Prosaliteratur geht sowie um die Präsenz des Buddhismus in der westlichen Literatur.

Die Lernenden sollten bereits über ein buddhistisches Grundwissen verfügen.